

JUSTIN WILL DIE WELT SEHEN

Justin ist 22 Jahre jung, ein absoluter Familienmensch und großer Fußballfan. Zusammen mit seiner Freundin Mara hat er große Pläne: Er möchte die weite Welt bereisen. Doch dieser Traum wurde im Juli diesen Jahres mit einem Schlag zerstört: Justin leidet an einer akuten Leukämie - Blutkrebs. **Zum Überleben benötigt der Bellheimer eine Stammzellspende.** Justins langjähriger Fußballverein möchte helfen. Gemeinsam mit der DKMS ruft der FC Phönix Bellheim zur Registrierung auf. „Aufgeben ist für uns keine Option!“, verdeutlicht der Vorstand Thomas Hofmann. Registriere dich als potenzielle:r Stammzellspender:in. Für Justin und für andere Blutkrebs-Patient:innen weltweit.



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

HIER GEHT'S ZUR REGISTRIERUNG



www.dkms.de/fuer-justin

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



DKMS Spendenkonto

IBAN: DE71 7004 0060 8987 0005 56

Verwendungszweck: JUF 001, Justin

Paypal, SMS o.ä. direkt über den QR-Code